

今年度の活動終了！本部は来年も頑張ります！



三年生を送る会大成功

3月10日(木)の5～6時間目に三年生を送る会を開催しました。昨年と同様、コロナ禍の開催で全校生徒が体育館に集まったの開催はできませんでしたが、涙あり、笑いありの素晴らしい会になりました。各学年の作成した動画の中にあつたダンスでは、三年生のみなさんが手拍子をしていて、会場全体が1つとなって楽しんでいる様子が伺えました。準備や計画をしてくれた三年生を送る会実行委員の方々、ご協力してくださった方々、ありがとうございました。今後ともご協力をお願いします。

1年間の活動を振り返って

1年学級委員会から

各学級で全員挙手などの目標を立て、達成するために班活動を活発にした。学級ごとに反省点があると思うので改善して二年生を迎えられるようにしたい。

2年学級委員会から

朝、帰りの会での呼びかけの他に、宿泊学習の目標設定やレクの企画、進行などを行い、無事終了できた。三送会の装飾も学級委員が主導して作成することができた。

生活安全委員会から

今年から名称が生活安全委員になり、生活目標の発案・掲示などの新しい活動を行ってきた。一人一人が責任感を持って取り組むことができた。

保健委員会から

コロナ対策として換気の呼びかけや、石鹸、消毒、健康観察などの活動ができた。目に関するアンケート調査を行い、クラス全体に伝える事ができた。

給食委員会から

ポスターの作成、リクエスト献立のアンケートの実施、配膳委員さんへの感謝の手紙など様々な活動をした。配膳中の私語やエプロン忘れに気を付けてほしい。

環境委員会から

ゴミ回収、用具点検、トイレにごみ袋の設置、側溝清掃を行った。燃えるごみの中にプラごみが入っていることがあるので気を付けてもらいたい。

放送委員会から

学期に一回、給食の時間にリクエスト放送を実施した。コロナ禍で喋れない給食中に皆さんが聞きやすく楽しめる様な放送を、今後も運営していく予定。

図書委員会から

『堀中神社』を企画し、学校図書館の利用者が増えたが、終了後は利用者が少なくなってしまった。来年度はこの反省を改善し、本の魅力を伝えていきたい。

福祉委員会から

緑、赤い羽根や書き損じハガキなどで多くの成果を得ることができた。募金してくれる人に偏りがあるのという課題ができたので改善できるように努めたい。

来年度から委員会がリニューアルします

現在の委員会の内容を見直し、常時活動を重視した形の委員会を再編成しました。来年度より現在の体育祭実行委員会は体育委員会となり、1年間を通しての活動になります。また、福祉委員会は閉会します。3月22日の生徒総会で議決されました。



3月22日の臨時生徒総会決議の様子
採決の際は評議委員と本部役員が連携しました。

3月の生活目標（生活安全委員会）

- ①三年生の門出を祝おう
- ②感謝の気持ちを掃除で表そう
- ③進級に向けた準備をしよう

※どの項目の振り返りも「よくできた」が多く、進級に向けての準備ができていると思います。来年度も引き続き生活目標を意識して生活していきましょう。